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Berlin, 02.09.2022 

Protokoll (53. Sitzung) Aktionsfondsjury QM Auguste-Viktoria-Allee 

Termin:               Donnerstag, 01.09.2022 
                                         18 Uhr im Nachbarschafts- und Lesegarten 
                                           
Anwesend:                      Frau Gudrun Großler-Scholla 
                                         Frau Brigitte Heidelmeyer 
                                         Herr Mohammad Abouatie  
                                         Herr Yukihiro Ikutani  
                                         Herr Nicolas Dussolier 
                                          
                                          
                                          
QM-Team:              Merve Büyükcakiroglu, Robin Lehmann 

Antragsteller/-in:           Frau Louisa Gonzales 

Tagesordnungspunkte 

0. Begrüßung und Abstimmungssituation 
1. Mitteilung aus dem QM-Team 
2. Anträge, Fragen zu den Anträgen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse  
3. Verschiedenes 

 

0. Begrüßung und Abstimmungssituation 

Die Jury zählt aktuell 9 Mitglieder und 8 stimmberechtigten Mitglieder. Tanja Egen und Nicolas Dussolier 

teilen sich eine Stimme.  

Die Jury ist in dieser Sitzung mit 5 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

 



 

1. Mitteilung aus dem QM-Team 

Das QM-Team informiert die Mitglieder, dass der Haushalt des Landes Berlin mittlerweile aufgestellt 

wurde. Die bisher bewilligten Aktionen können nun mit der Umsetzung beginnen. Das QM-Team ist gerade 

dabei, die dafür notwendigen Vereinbarungen mit den Antragsteller*innen abzuschließen.  

Außerdem werden die Mitglieder der Jury über die Summe der für dieses Jahr noch nicht untersetzten 

Aktionsfondsmittel informiert. Es stehen noch etwa 2.900€ zur Verfügung.  

Des Weiteren wird ein neues Mitglied in der Jury begrüßt, Herr Yukihiro Ikutani wird die Jury von nun an 

bei ihrer Arbeit unterstützen. Das QM-Team informiert das neue Mitglied nochmals über den Aktionsfonds. 

2. Anträge, Fragen zu den Anträgen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse 

Frau Gonzales stell das Projekt “Buntbedruckt für Halloween “ vor. Im Kern geht es hierbei um die 

Anschaffung einer Siebdruckmaschine sowie dem notwendigen Zubehör für die Durchführung von 

kreativen Workshops im Mehrgenerationenhaus. 

Die Jury hat hierzu einige Rückfragen. Zunächst wird die Zugänglichkeit der Siebdruckmaschine für 

Anwohnende sowie für andere Einrichtungen angesprochen. Das MGH ist nicht leicht ausfindig zu machen 

hinter dem Frauenzentrum. Die Antragstellerin erkennt das Problem und wird sich eine geeignete Lösung 

überlegen. Denkbar ist z.B. eine Bewerbung der Siebdruckmaschine über die Kanäle des QM. Weiterhin 

wird überlegt, ob es nicht auch möglich wäre eine Maschine zu mieten. Das wäre möglich, jedoch ist die 

Anschaffung durchaus sinnvoll, gerade weil eine solche Maschine vielseitig einsetzbar ist und es mehrere 

potenzielle Einrichtungen im Kiez gibt, die diese nutzen könnten. Schließlich erkundigt sich die Jury noch, 

inwiefern die geplanten Workshops offen zugänglich sind. Die Antragstellerin erklärt, dass die geplanten 

Angebote im MGH stattfinden und für alle Menschen offen zugänglich sind. Erwartet werden bisher etwa 

30 Teilnehmende. Zum Schluss der Diskussion beschließt die Jury im Konsens, dass die Aktion 

grundsätzlich gefördert werden soll. Jedoch ist es fraglich, ob die beantragte Siebdruckmaschine für 530€ 

zu billig ist. Die Jury würde gerne mehr Geld (800-900€) für die Maschine bereitstellen, um eine 

bedarfsgerechte Funktionalität und nachhaltige Nutzung durch das Quartier zu garantieren. Das QM wird 

dies an die Antragstellerin weiterleiten und der Jury im Umlaufverfahren Informationen zu der beantragten 

Siebdruckmaschine zukommen lassen bzw. die Antragstellerin fragen, ob diese eine bessere Maschine 

kaufen möchte. Eine Abstimmung wird dann im Umlaufverfahren erfolgen, sobald die Informationen zum 

Modell der Maschine an die Jury weitergegeben wurden. 

Nachtrag: 

Das Ergebnis des Umlaufsverfahren stellt sich wie folgt dar: 

4 Stimmen für Option 1  

https://www.siebdruck-versand.de/Siebdruckmaschinen/HDT1000-Siebdruckmaschine-

Handdrucktisch::12.html 

3 Stimmen für Option 2 

https://www.siebdruck-versand.de/Siebdruckmaschinen/HDT4000-ADVANCED-Siebdruckkarussell-fuer-

4-farbigen-Siebdruck::17.html 

Somit hat die Jury beschlossen, die einfachere Variante zu fördern. Das QM wird der Antragstellerin 

Bescheid geben. 

Protokoll: Robin Lehmann, 02.09.2022/ Nachtrag vom 13.09.2022 
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